



ISSN: 2712-7761

№ 6 (306), июнь 2020

Вестник геонаук



Содержание

Content

Научные статьи

Scientific articles

Землетрясение 8 марта 2020 года в пределах Котласского грабена (Среднерусский аулакоген) <i>Н. Н. Носкова</i>	3	Earthquake on March 8, 2020 within the Kotlas graben (Central Russian aulacogen) <i>N. N. Noskova</i>	3
Особенности распределения крупных алмазов в россыпях ЮАР <i>О. Н. Малых</i>	10	Distribution of large diamonds in RSA placers <i>O. N. Malykh</i>	10
Минералогическое обоснование неизбежных потерь олова при обогащении руды Правоурмийского месторождения (Хабаровский край) <i>Т. А. Чикишева, С. А. Прокопьев, Е. С. Прокопьев</i>	15	Mineralogical evidence of the inevitable losses of tin during ore processing at the Pravourmiiysky deposit (Khabarovsk Region) <i>T. A. Chikisheva, S. A. Prokopyev, E. S. Prokopyev</i>	15
Тяжелые металлы в пробах снега и грунтовых водах в окрестностях Северодвинского промышленного района <i>Е. Н. Зыкова, Е. Ю. Яковлев, С. Б. Зыков, А. А. Очеретенко, П. И. Лапиков</i>	20	Heavy metals in samples of snow and ground water in the neighborhood of the Severodvinsk industrial area <i>E. N. Zykova, E. U. Yakovlev, S. B. Zykov, A. A. Ocheretenko, P. I. Lapikov</i>	20
Есть ли янтарь на Среднем Урале? <i>О. В. Мартirosyan</i>	27	Is there amber in the Middle Urals? <i>O. V. Martirosyan</i>	27

Хроника, события, факты

Chronicle, events, facts

Морфологическое разнообразие рудных минеральных агрегатов из «продушины» месторождений Дальнегорска в музее Дальневосточного геологического института <i>В. А. Соляник</i>	31	Morphological diversity of ore mineral aggregates from cavities of Dalnegorsk deposits in the museum of the Far East Geological Institute <i>V. A. Solyanik</i>	31
Врио Главы РК посетил Институт геологии Коми НЦ УрО РАН <i>Е. Антропова</i>	35	The Acting Head of the Komi Republic visited the Institute of Geology <i>E. Antropova</i>	35

Правила оформления статей



Vestnik
article
Formatting